

E-world 2018

Conet erstmals dabei

[22.01.2018] Das Unternehmen Conet präsentiert seine Lösungen für die Leitstellenkommunikation von Versorgern und Netzbetreibern auf der E-world.

Zum ersten Mal nimmt das Unternehmen Conet an der Essener Fachmesse E-world (6. bis 8. Februar 2018) teil. Wie das IT-System- und Beratungshaus mitteilt, steht die Unified Communications Radio Suite (UCRS) im Mittelpunkt des Messeauftritts. Die Lösung sorgt für die ausfallsichere Kommunikation und den reibungslosen Informationsaustausch in allen Betriebsprozessen von Energie- und Wasserversorgern sowie Netzbetreibern. Nach Angaben von Conet integriert UCRS alle Kommunikationswege mitsamt Multiline-Kanälen und mobilen Anwendungen in einer zentralen, leicht bedienbaren Oberfläche. Hochverfügbar und ausfallsicher sorgt die Suite auch in Notfällen, Gefährdungslagen und Großschadenslagen für eine verlässliche Kommunikation und werde so den hohen Sicherheitsanforderungen der Betreiber kritischer Infrastrukturen (KRITIS) gerecht.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Conet, E-world 2018